

# FAITS & MÉFAITS

## SAINTE-GENEVIÈVE

### Trois interpellations après une agression

Trois hommes - un majeur et deux mineurs - ont été interpellés, ce jeudi matin, à Sainte-Geneviève. Ils sont soupçonnés d'avoir cambriolé et tabassé les occupants d'une habitation donnant sur la rue principale de la commune, dans la nuit du 4 au 5 septembre. Cette soirée-là, un couple et un ami discutent tranquillement, la fenêtre de leur appartement, situé au

rez-de-chaussée, ouverte, quand des individus les invectivent. Les trois hommes s'en sont pris physiquement aux victimes en entrant directement chez elles. Les agresseurs en ont profité pour voler deux téléphones portables, laissés sur la table du salon. Ils sont même revenus dans la nuit pour dérober un troisième mobile et un ordinateur. Traumatisés, le couple et leur ami n'avaient rien pu faire. Les suspects, tous habitants de Sainte-Geneviève, étaient encore ce vendredi après-midi en garde à vue.